## Natalie Portman visite La Havane



La Havane, 15 janvier, (RHC).- Natalie Portman, actrice étasunienne d'origine israélienne, est venue à La Havane en visite de loisirs

Prix Oscar en 2011 à la meilleure actrice pour son rôle dans le film «Black Swan», Le cygne noir, Natalie Portman s'est entretenue avec Alicia Alonso, qui a été pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba. L'actrice étasunienne était accompagnée de son mari Benjamin Millepied, directeur de danse de l'Opéra de Paris.

Elle a également visité le restaurant La Guarida, (Le repaire) où a été filmé le longmétrage cubain «Fraise et Chocolat» du réalisateur Tomas Gutierrez Alea, un film qui a reçu divers Prix internationaux.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81491-natalie-portman-visite-la-havane



Radio Habana Cuba